

Gobierno de Alberta apoya a los estudiantes más jóvenes

11 de julio de 2024 [Consultas de los medios de comunicación](#)

Las nuevas herramientas de diagnóstico para los alumnos más jóvenes de Alberta garantizarán que sigan teniendo éxito en las aulas al identificar tempranamente cualquier brecha de aprendizaje.

El gobierno de Alberta está construyendo un sistema educativo que garantice que ningún alumno se quede rezagado. Mediante un enfoque gradual, se evaluarán las competencias básicas de lectoescritura y numéricas de los alumnos de preescolar a 5º grado. A partir del otoño de 2024, los maestros y el personal educativo podrán identificar las áreas en las que los alumnos requieran una ayuda adicional en una fase más temprana de su trayectoria académica.

"Apoyar a nuestros estudiantes más jóvenes en el desarrollo de las competencias básicas de lectoescritura y numéricas es fundamental para su éxito en la escuela y en la vida. Estas competencias constituyen la base para vivir, trabajar y triunfar en nuestro mundo moderno. Estas evaluaciones adicionales pondrán al tanto a los profesores, los centros escolares y los padres sobre los posibles problemas de aprendizaje y les situarán en una mejor posición para apoyar a los alumnos".

Demetrios Nicolaidis, Ministro de Educación

En virtud de los nuevos requisitos, a partir del otoño de 2024, los alumnos de 1º a 3º grado serán evaluados dos veces al año, y los alumnos que reciban apoyo adicional serán evaluados una tercera vez en junio para observar su progreso. En enero de 2025, se introducirá una evaluación de lectoescritura y numérica temprana para los alumnos de preescolar, y en septiembre de 2026, se establecerán nuevos requisitos de evaluación para los alumnos de 4º y 5º grado.

"Los estudios de investigación realizados a nivel mundial han demostrado claramente que debe haber una evaluación temprana y un seguimiento frecuente del rendimiento de los niños en lectura y matemáticas. El nuevo marco de Alberta para la evaluación temprana del aprendizaje está perfectamente en línea con estas investigaciones. El diagnóstico precoz y el seguimiento de las competencias de lectoescritura y numéricas de los niños es un derecho humano, y me satisface observar que el gobierno de Alberta le da prioridad".

Dr. George K. Georgiou, Profesor de la Facultad de Educación de la Universidad de Alberta

El gobierno de Alberta se ha comprometido a garantizar que todos y cada uno de los alumnos de Alberta tengan un entorno de aprendizaje que les brinde apoyo y en el que puedan progresar. El nuevo marco para la evaluación temprana del aprendizaje se desarrolló con la participación y la contribución de las autoridades escolares, expertos académicos y otros grupos de interés del sector educativo. Las autoridades escolares recibirán una lista de evaluaciones aprobadas para el personal educativo y tendrán autonomía para seleccionar las herramientas de diagnóstico y evaluación necesarias para apoyar a sus alumnos. Las evaluaciones permitirán a las autoridades escolares tomar decisiones de aplicación local para apoyar más eficazmente las necesidades de aprendizaje especializado de los estudiantes.

Datos relevantes

- El presupuesto 2024 asignó 10 millones de dólares a la financiación de la interrupción del aprendizaje, recursos que pueden ser utilizados por las autoridades escolares para proporcionar intervenciones de aprendizaje a los estudiantes que requieran apoyos adicionales en sus competencias de lectoescritura y numéricas.
- A partir de septiembre de 2024: pruebas de diagnóstico en septiembre y enero para todos los estudiantes de los grados 1 a 3, con una evaluación adicional en junio para los estudiantes que requieran soporte adicional.
- A partir de enero de 2025: nuevas evaluaciones en enero para todos los alumnos de preescolar.
- A partir de septiembre de 2026: nuevos requisitos de evaluación para los alumnos de 4º y 5º grado.

Consultas de los medios de comunicación

Kevin Lee

587-785-4366

Secretaría de Prensa, Educación